

**WEAPONS**

**Attention!**

**Declare all weapons  
to a Canada Border  
Services Agency  
officer**

**Attention!**

**Vous devez déclarer toutes  
vos armes à un agent  
de l'Agence des services  
frontaliers du Canada**

**This area is under video surveillance.**

**Recordings may be used and shared in accordance with applicable federal legislation.**

**For more information on the Canada Border Services Agency's use of these recordings, please ask to speak with a supervisor or visit [www.cbsa-asfc.gc.ca](http://www.cbsa-asfc.gc.ca)**

**Ce secteur est sous surveillance vidéo.**

**Les enregistrements peuvent être utilisés et fournis à d'autres entités conformément aux lois fédérales applicables.**

**Pour obtenir plus d'information sur l'utilisation que fait l'Agence des services frontaliers du Canada des enregistrements, veuillez demander à parler à un superviseur ou consulter le site [www.cbsa-asfc.gc.ca](http://www.cbsa-asfc.gc.ca)**

**Attention!**

**You must declare:**

**Raw or cooked meat, fish, seafood, eggs, dairy products, fruits, vegetables, seeds, nuts, flowers, insects, bulbs, plants, wood, live animals or any other animal or plant parts or their derivatives.**

**Failure to declare these products may lead to a penalty or prosecution.**

**Attention!**

**Vous devez déclarer:**

**Toutes viandes crues ou cuites, poissons, fruits de mer, œufs, produits laitiers, fruits, légumes, graines, noix, fleurs, insectes, bulbes, plantes, bois, animaux vivants ou toutes autres parties animales ou végétales ou tous dérivés.**

**Ne pas déclarer ces produits pourrait entraîner une sanction ou poursuite judiciaire.**

CAN \$ 10,000 or more?

Are you entering or leaving Canada with

**CAN \$ 10,000**

or more?

This means any currency - domestic or foreign bank notes, and securities such as travellers cheques, stocks and bonds, etc.

If so, report to Canada Border Services Agency.

Failure to report could result in seizure and penalties.

Vous arrivez au Canada ou quittez le pays et vous avez en votre possession

**10 000 \$ CAN**

ou plus?

Cela s'applique à toutes les monnaies - qu'il s'agisse de billets de banque en monnaie locale et en devises, de garanties comme les chèques de voyage, d'actions et d'obligations, etc.

Si c'est le cas, vous devez en faire la déclaration à l'Agence des services frontaliers du Canada.

Le défaut de déclaration pourrait entraîner une saisie et l'imposition de pénalités.

**Attention!**

**All cannabis  
products  
must be  
declared.**

**Attention!**

**Tous les produits  
du cannabis  
doivent être  
déclarés.**

**YOU MUST DECLARE**



**Canada Border  
Services Agency**

**Agence des services  
frontaliers du Canada**

**All goods purchased  
or received while  
outside of Canada  
must be declared to  
Canada Border  
Services Agency.**

**Please have  
your declaration  
documents ready.**

**Toutes les marchandises  
achetées ou reçues à  
l'extérieur du Canada  
doivent être déclarées  
aux Agence des services  
frontaliers du Canada**

**Assurez-vous que  
vos documents sont  
bien remplis.**

## Notice

**Your attention is directed to the following section of the Customs Act**

### Search of the person

**96. (1) An officer may search:**

- (a) any person who has arrived in Canada, within a reasonable time after his arrival in Canada,
- (b) any person who is about to leave Canada, at any time prior to his departure, or
- (c) any person who has had access to an area designated for use by persons about to leave Canada and who leaves the area but does not leave Canada, within a reasonable time after he leaves the area,

If the officer suspects on reasonable grounds that the person has secreted on or about his person anything in respect of which this Act has been or might be contravened, anything that would afford evidence with respect to a contravention of this Act or any goods the importation or exportation of which is prohibited, controlled or regulated under this or any other Act of Parliament.

(2) An officer who is about to search a person under this section shall, on the request of that person, forthwith take him before the senior officer at the place where the search is to take place.

(3) A senior officer before whom a person is taken pursuant to subsection (2) shall, if he sees no reasonable grounds for the search, discharge the person or, if he believes otherwise, direct that the person be searched.

(4) No person shall be searched under this section by a person who is not of the same sex, and if there is no officer of the same sex at the place at which the search is to take place, an officer may authorize any suitable person of the same sex to perform the search.

## Avis

**Nous attirons votre attention sur l'article suivant de la Loi sur les Douanes**

### Fouille des personnes

**96. (1) L'agent peut fouiller:**

- a) toute personne arrivée au Canada, dans un délai justifiable suivant son arrivée,
- b) toute personne sur le point de sortir du Canada, à tout moment avant son départ,
- c) toute personne qui a eu accès à une zone affectée aux personnes sur le point de sortir du Canada et qui quitte cette zone sans sortir du Canada, dans un délai justifiable après son départ de la zone,

s'il la soupçonne, pour des motifs raisonnables, de dissimuler sur elle ou près d'elle tout objet d'infraction, effective ou éventuelle, à la présente loi, tout objet permettant d'établir une pareille infraction ou toute marchandise d'importation ou d'exportation prohibée, contrôlée ou réglementée en vertu de la présente loi ou de toute autre loi fédérale.

(2) Dès que la personne qu'il va fouiller, en application du présent article, lui en fait la demande, l'agent la conduit devant l'agent principal du lieu de la fouille.

(3) L'agent principal, selon qu'il estime qu'il y a ou non des motifs raisonnables pour procéder à la fouille, fait fouiller ou relâcher la personne conduite devant lui en application du paragraphe (2).

(4) L'agent ne peut fouiller une personne de sexe opposé. Faute de collègue du même sexe que celle-ci sur le lieu de la fouille, il peut autoriser toute personne de ce sexe présentant les qualités voulues à y procéder.



Canada Border  
Services Agency

Agence des services  
frontaliers du Canada

Canada

## EXEMPTIONS

### Travellers' Personal Exemptions

#### Special Excise Duty - Residents of Canada

Residents of Canada must pay a special excise duty on certain tobacco products they include in their personal exemption. This duty does not apply if the products have an excise stamp "DUTY-PAID CANADA DROIT ACQUITTE". The duty rates are:

Cigarettes	CAN \$ 24.84	Per carton of 200
Tobacco Sticks	CAN \$ 24.84	Per carton of 200
Manufactured Tobacco	CAN \$ 7.76	Per 50 grams or fraction of 50 grams

#### Residents

Absence from Canada	Exemption	Alcoholic Beverages	Tobacco Products
7 days	CAN \$ 800	Included	Included
48 hours	CAN \$ 800	Included	Included
24 hours	CAN \$ 200	None	None

#### Visitors

Goods	Gifts	Alcoholic Beverages	Tobacco Products
Durable goods for personal use, which will not be left in Canada.	Not more than CAN \$ 60 each. Gifts cannot be alcoholic beverages, tobacco products or advertising material.	Included	Included

#### Alcoholic Beverages / Tobacco Products Allowances

(per person of legal age in province / territory of arrival)

Alcoholic Beverages	Tobacco Products
Up to: 1.5 litres of wine; a total of 1.14 litres of alcoholic beverages; OR up to 8.5 litres of beer or ale.	Up to: 200 cigarettes; 50 cigars; 250 grams of manufactured tobacco AND 200 tobacco sticks.

### Exemptions personnelles des voyageurs

#### Droit d'accise spécial - Résidents du Canada

Les résidents du Canada doivent payer un droit d'accise spécial sur certains produits du tabac qu'ils incluent dans leur exemption personnelle. Ce droit ne s'applique pas si les produits portent un timbre d'accise "DUTY-PAID CANADA DROIT ACQUITTE". Les taux de droits sont :

Cigarettes	24,84 \$ CAN	Le cartouche de 200
Bâtonnets de tabac	24,84 \$ CAN	Le cartouche de 200
Tabac fabriqué	7,76 \$ CAN	Par 50 grammes ou par fraction de 50 grammes

#### Résidents

Absence du Canada	Exemption	Boissons alcoolisées	Produits du tabac
7 jours	800 \$ CAN	Inclus	Inclus
48 heures	800 \$ CAN	Inclus	Inclus
24 heures	200 \$ CAN	Aucun	Aucun

#### Visiteurs

Marchandises	Cadeaux	Boissons alcoolisées	Produits du tabac
Les biens durables destinés à un usage personnel qui ne seront pas laissés au Canada.	Dont la valeur unitaire ne dépasse pas 60 \$ CAN. Ces cadeaux ne peuvent être des boissons alcoolisées, des produits du tabac ou du matériel publicitaire.	Inclus	Inclus

#### Boissons alcoolisées et produits du tabac: quantités permises

(per personne ayant l'âge légal dans la province ou le territoire d'arrivée)

Boissons alcoolisées	Produits du tabac
Jusqu'à: 1,5 litres de vin; un total de 1,14 litres de boissons alcoolisées; OU jusqu'à 8,5 litres de bière ou d'ale.	Jusqu'à: 200 cigarettes; 50 cigares; 250 grammes de tabac fabriqué; ET 200 bâtonnets de tabac.